

榛東村人権教育公開保育研究会



中央保育園で公開保育

11月8日(火)、中央保育園にて公開保育が行われました。園児たちはリズム表現や元気に歌をうたい、特に積み木遊びでは、円筒ドームを崩さず遊ぶ姿に参観者も感心していました。

午後には、中央公民館にて榛東村人権教育公開保育研究会全体会が開かれ、村内各園及び各学校における人権教育の取り組みについて発表がありました。また、群馬県教育委員会中部教育事務所より佐藤和彦指導主事を招き、講演していただきました。

各種芸能発表が行われました

第41回村民文化祭

11月6日(日)、南部コミュニティセンターにて、榛東村文化協会主催による第41回村民文化祭・芸能発表会が行われました。会場が満員となる盛況の中、全41組の発表が行われ、文化協会による発表では榛東音頭を参加者も一緒に踊りました。



各種スポーツ大会

大会の結果をお知らせします

【第24回壮年スローピッチソフトボール大会】
優 勝：8区 準優勝：17区 第3位：16区・18区

【第41回村民駅伝大会】

■総合成績

優 勝：15区 準優勝：7区 第3位：16区
第4位：18区 第5位：9区 第6位：21区

■区間賞

- 第1区：星野 英史(16区)
- 第2区：金井 拓海(15区)
- 第3区：田中 裕矢(21区)
- 第4区：萩原 璃来(21区)
- 第5区：高橋 雄治(7区)
- 第6区：福崎 海(21区)
- 第7区：狩野 一幾(7区)
- 第8区：戸部 要(15区)

【第36回村民サッカー大会】

優 勝：15区 準優勝：5区 第3位：7区・21区



東日本大震災復興支援

榛東村・吉岡町商工会及び社会福祉協議会において、11月5日福島県相馬郡新地町の仮設住宅2ヶ所で、東日本大震災復興支援として、焼きまんじゅうとおつきりこみうどんの炊き出しを行いました。上州名物ということもあり、焼きまんじゅうを焼いていると不思議そうに見ている方もいましたが、子どもたちが一番で食べたところ、笑顔で「激ウマ!!」の一言に、商工会の皆さんも喜ばれていました。おつきりこみうどんも具だく

炊き出しボランティア

さんであったまると大好評でした。「榛東村は何て読むんだい」から始まり、中には群馬に行つたことがあるとおっしゃる方もいました。配りながら地震の時の様子や今の生活など様々な話ができたようです。

被災地には長くても寒い冬が訪れます。避難所から仮設住宅に移つたから終わりではありません。今後も、様々なかたちで復興支援ができればと考えています。



交通ルールを学ぼう!

園児を対象とした着ぐるみ劇

11月1日(火)、中央保育園と南部コミュニティーセンターにおいて、交通安全会女性部と榛東村駐在所の布施川所長による交通安全着ぐるみ劇が行われました。これは、村内の幼稚園・保育園の園児を対象とした、出演する動物たちが道路の渡り方などを指導する物語で、園児たちは楽しみながら交通ルールを学んでいました。

また、このような女性部の活動が認められ、11月17日(木)、伊勢崎市文化会館で行われた、第32回群馬県交通安全協会女性部大会において活動発表を行い、参加者から絶賛いただきました。



各賞受賞

中学生の税についての作文

平成23年度中学生の税についての作文に関して、榛東中学校3年の山崎結花さん(①)が群馬県納税貯蓄組合連合会長賞を受賞しました。同じく、榛東中学校3年の篠澤彩季さん(②)が榛東村教育長賞を受賞しました。

社会福祉協議会からのお知らせ

- ・年末年始の営業
- 12月28日まで通常営業
- 12月29日から1月1日まで休館
- 1月2、3日は午前10時開館、午後5時閉館の特別営業となります。
- 1月4日からは通常営業

ふれあい館よりお知らせ

年末年始の営業を左記の通りと致しますので、ご理解とご協力をお願い致します。

- ・無料法律相談
- ・日時 1月27日(金)
- 午後1時30分～午後3時30分
- ・場所 福祉センターささえの家
- ・相談員 群馬弁護士会会員
- ・相談時間 ひとり約30分
- ※必ず電話(☎55-5294)で事前予約をお願いします。
- ふれあい館休館日
- 12月26日(月)
- 1月10日(火)
- ※毎月第2・第4月曜日が定休日(休館日が祝日の場合は翌日)

■心配ごと相談

・日時 1月13日(金)